

PRESSEMITTEILUNG

PD Dr. Valentin Schäfer in renommierte GRAPPA Forschergruppe aufgenommen

Erforschung der Psoriasis Arthritis am Universitätsklinikum
Bonn

Bonn, 1. Februar 2023 – PD Dr. Valentin Schäfer, Leiter der Sektion Rheumatologie und klinische Immunologie am Universitätsklinikum Bonn (UKB) wurde als einer von wenigen Europäern in die renommierte GRAPPA Gruppe (Group for Research and Assessment of Psoriasis and Psoriatic Arthritis) aufgenommen. Der Schwerpunkt der Studiengruppe liegt auf der Erforschung der Psoriasis Arthritis (Gelenkentzündung bei Schuppenflechte). Am UKB werden Patientinnen und Patienten, bei denen der Verdacht auf diese Erkrankung besteht, im interdisziplinären Psoriasis Arthritis (PsA)-Zentrum am versorgt.

Neben Neurodermitis ist Psoriasis (Schuppenflechte) als Hautkrankheit verbreitet und allgemein bekannt. Psoriasis Arthritis tritt bei ca. 30% der Patientinnen und Patienten mit einer Schuppenflechte auf und macht sich durch eine Arthritis, also eine entzündliche Gelenkerkrankung, bemerkbar. Oft geht die Hauterkrankung der Gelenksproblematik voraus, daher ist es wichtig, dass Psoriasis-Patientinnen und -Patienten immer auf Gelenkschmerzen untersucht werden. In selteneren Fällen kann die Gelenkschuppenflechte aber auch komplett ohne Hauterscheinungen vorkommen. „Vor drei Jahren haben PD Dr. Dagmar Wilsmann-Theis, Oberärztin der Klinik für Dermatologie des UKB, und ich das interdisziplinäre Psoriasis Arthritis (PsA)-Zentrum am UKB gegründet. Durch diese interdisziplinäre Zusammenarbeit und mit unseren neuesten Forschungserkenntnissen können wir Patientinnen und Patienten mit Psoriasis Arthritis optimal interdisziplinär behandeln“, so PD Dr. Schäfer.

Jüngst ist der Rheumatologe aufgrund seiner hervorragenden fachlichen Expertise als einer von wenigen Europäern in die renommierte GRAPPA Gruppe (Group for Research and Assessment of Psoriasis and Psoriatic Arthritis) aufgenommen worden, in der er zusammen mit internationalen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler zu neuen Erkenntnissen über Psoriasis Arthritis forscht, die Betroffenen u.a. am UKB direkt zugutekommen werden.

Weitere Infos zum PsA-Zentrum am UKB: <https://www.ukbonn.de/psa-zentrum/>

Ärztlicher Direktor und Vorstandsvorsitzender

Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult.
Wolfgang Holzgreve, MBA

Tel: +49 228 287-10900
Fax: +49 228 287-9010900
wolfgang.holzgreve@ukbonn.de

Kommunikation und Medien

Viola Röser
Leitung

Tel: +49 228 287-10469
viola.roeser@ukbonn.de

Universitätsklinikum Bonn
Kommunikation und Medien
Venusberg-Campus 1
Geb. 02
53127 Bonn

Ihr Weg zu uns
auf dem UKB-Gelände:



CDJ2JW

Bildmaterial:



Bildunterschrift: PD Dr. Valentin Schäfer, Leiter der Sektion Rheumatologie und klinische Immunologie am UKB wurde als einer von wenigen Europäern in die renommierte GRAPPA Gruppe aufgenommen

Bildnachweis: Universitätsklinikum Bonn (UKB)/Fritz Saba

Pressekontakt:

Viola Röser

Pressesprecherin am Universitätsklinikum Bonn (UKB)

Stabsstelle Kommunikation und Medien am Universitätsklinikum Bonn

Tel. +49 228 287- 10469

E-Mail: viola.roeser@ukbonn.de

Zum Universitätsklinikum Bonn: Im UKB werden pro Jahr etwa 500.000 Patient*innen betreut, es sind 8.800 Mitarbeiter*innen beschäftigt und die Bilanzsumme beträgt 1,5 Mrd. Euro. Neben den über 3.300 Medizin- und Zahnmedizin-Studierenden werden pro Jahr weitere 580 Personen in zahlreichen Gesundheitsberufen ausgebildet. Das UKB steht im Wissenschafts-Ranking sowie in der Focus-Klinikliste auf Platz 1 unter den Universitätsklinika (UK) in NRW und weist den dritthöchsten Case Mix Index (Fallschweregrad) in Deutschland auf.